



Gemeinsam lässt sich viel erreichen

Kirrweiler hat jetzt schon viele Qualitäten! Wenn alle mitmachen werden es mehr. Demokratie, Nachhaltigkeit, Mobilität, die digitale Welt mit all ihren Vor- und Nachteilen. Das sind Themen, die uns vertraut sind. Und hier können und wollen wir helfen. Gemeinsam lässt sich viel erreichen. Wenn Ideen, Tatkraft und Know-how zusammenkommen, schafft es Innovationen für alle. Dabei ist uns Transparenz und Orientierung an der Sache ein wichtiges Anliegen. Entscheidungen „Bürgernähe“.

Kirrweiler bedeutet uns viel. Hier sind wir verwurzelt, hier leben wir gerne. Auch wenn wir das Nest mal verlassen - das **Kirrweilen** tragen wir in uns.

Dass wir die Zukunft gestalten können, haben wir hier gelernt. Wir wurden gefragt und einbezogen. Das macht Lust und motiviert sich einzubringen. So wollen wir uns für unser Dorf einsetzen, wenn es uns „lebenslänglich“ packt.



Bürgerliste Kirrweiler e.V. ✕			
1	Rolf Metzger		
2	Tanja Fritzingler		
3	Ralph Anton		
4	Doris Janz		
5	Andreas Roth		
6	Claudia Bauer		
7	Nikolas Serr		
8	Daniel Klein		
9	Michael Muffang		
10	Luis Hoffmann		
11	Dr. Simone Stadler-Rehers		
12	Thomas Lisiecki		
13	Florian Kimpel		
14	Stefan Asam		
15	Dr. Reinhold Stadler		
16	Dr. Willy Sebastian		
Ersatzkandidaten			
17	Heiko Herdel		
18	Dr. Ingrid Sebastian-Sehr		

Bitte kreuzen Sie zuerst immer den Wahlvorschlag „Bürgerliste“ an.

Anschließend geben Sie bitte den Kandidaten, die Sie für besonders geeignet halten, ein, zwei oder auch drei Kreuze.

Achten Sie bitte darauf, dass Sie insgesamt nicht mehr als 16 Kreuze machen, sonst ist Ihr Stimmzettel ungültig.

Ihr BL-Team



Kommunalwahlen Kirrweiler 2024

Liebe Kirrweiler*innen

Die Bürgeliste (BL) feiert in diesem Jahr einen runden Geburtstag. Jahrgang 1994, das war vor genau 30 Jahren. Sicher ist, dass es die Liebe zu Kirrweiler war, die uns angetrieben hat, starre Strukturen von politischen Parteien zu verlassen und einen Verein, die Bürgeliste (BL) zu gründen. Frei, unabhängig, bürgernah, das waren die tragenden Säulen und sind es bis heute.

Unser „L“ steht nicht nur für Liste. Es hat sich zu einem Symbol entwickelt, das vieles beschreibt, was uns ausmacht und verbindet. Gestalten, was allen zugute kommen soll. Mit Liebe, Lust, Leidenschaft und Leistungsbereitschaft konnten wir in den vergangenen 15 Jahren der politischen Verantwortung vieles auf den Weg bringen, was dem Ort die Anziehungskraft verleiht, die wir alle spüren und was ihn auch so liebenswert macht. Zugegeben, es ist nicht alles auf unserem Mist gewachsen, aber vieles trägt unsere Handschrift.

Wir nennen es „**Kirrweilen**“, verweilen und bleiben wollen. Ein Wortspiel, das Lebensqualität ausdrückt und für ein echtes Zuhausegefühl sorgt. Ein Wohlfühlort für alle Generationen. Dann wird aus „lebenslänglich“ auch ein Urteil, was selbst Unschuldige gern akzeptieren würden. Damit es so bleibt und auch so weiter geht, dafür stehen wir ein und werden auch alles dafür tun. Versprochen!

Dr. Willy Sebastian

Dr. Willy Sebastian

Rolf Metzger

Rolf Metzger

Claudia Bauer

Claudia Bauer

Ralph Anton

Ralph Anton





Wir gestalten unseren Lieblingsort



Junge Familien finden in Kirrweiler ihren Lebensmittelpunkt, weil's gut läuft. Die Ortsgemeinde investiert in den Ausbau der Kindertagesstätte und schafft die Voraussetzungen für ein gutes Ganztagsangebot. Die Vereine werden beim Erhalt und Ausbau der Spielplätze und Sportanlagen unterstützt. Spiel, Spaß und Sport im Ort – das spart Wege und ist entspannend für Jung und Alt. Familienglück in Kirrweiler.

Wenn alle anpacken, ist es im Nu geschafft! Ob naturnaher Spielplatz, entlang des renaturierten Kropsbachs oder im Zukunftsdorfgarten, wo unsere Kinder sehen, was wächst und gedeiht und wie auf natürlichste Art ein Frühstücksei entsteht. Von Klein auf lernen, wie man sich einbringt, das stärkt die Gemeinschaft.

Und hier möchten wir alle ansprechen, sich für unseren Ort einzusetzen. Nur so können auch neue Lieblingsplätze entstehen!



Darum geht es uns:

Lebensqualität natürlich!

Die Zukunft der nächsten Generationen liegt uns am Herzen! Ob im Wald oder Rebenmeer – nachhaltige Bewirtschaftungsmethoden sind unsere Aufgaben. Die Renaturierung der Gewässer und Biotop-Flächen bietet wichtige Lebensräume für Pflanzen und Tiere. Das essbare Dorf, erneuerbare Energien, Mobilitätskonzepte wie Mobility-on-Demand und Car-Sharing sind einige Schritte zu mehr Nachhaltigkeit. Lasst uns weitere Ideen gemeinsam umsetzen und ein „Zukunftsdorf“ werden.

Gute Lage!

Wer Kirrweiler wählt, kann es auch genießen, das Leben auf dem Lande. Die Anbindung an die Metropolregion und die Betriebe vor Ort bieten Arbeitsplätze und gutes Einkommen. Das hilft auch der Ortsgemeinschaft. Dabei ist die Gewerbesteuer eine wichtige Einnahmequelle für die Gemeinde. Wie überall kommt es darauf an, was man daraus macht: Unsere solide und sparsame Haushaltsführung ohne Aufnahme neuer Schulden hat es ermöglicht, notwendige Investitionen, die Vereinsförderung und die Unterstützung gemeinschaftsfördernder Projekte zu finanzieren. Dass es so bleibt, ist uns wichtig.

Beständigkeit!

Lebenslanglich scheint zu kurz, betrachtet man die Jahrhunderte, in denen sich Kirrweiler zu dem entwickelt hat, was es heute ist. Mit oder ohne Schloss – Kirrweilers Bekanntheit ist wieder gestiegen. Ebenso wie die Zahl der Gäste und Kunden, die die hohe Qualität unserer Weine immer mehr zu schätzen wissen. Hier sind auch die jungen Winzer mitverantwortlich, dass Kirrweiler weit über die Region hinaus bekannt ist. Die wunderbare Lage unserer Gemeinde sehen wir auf dem Luftbild aus Süd-Ost. Und darum geht es uns! Hier ist deutlich zu sehen, wie sich der Ort sein Nest gebaut hat wofür uns viele beneiden.

Die Wein- und Wanderwege, der Kunstpfad und neuerdings der Wohnmobilstellplatz, sind Ankerpunkte für den sanften Tourismus. Fröhliche Feste und kulturelle Angebote tun ihr Übriges. **Kirrweiler** all inclusive!



Mit Herz und Verstand



Wer in Kirrweiler einmal angekommen ist und Wurzeln geschlagen hat, der lässt sich ungern wieder verpflanzen. Woran liegt das? Z'samme geht's uns gut. In der Gemeinschaft gelingt vieles, was dem Einzelnen nur schwer möglich ist. Alt und Jung helfen sich gegenseitig, so wie es sich gehört. Die Nachbarschaftshilfe ist das beste Beispiel. Bald ermöglicht der Neubau, der Hertha - Kuhn Stiftung, das Wohnen und Leben für Senioren und schafft Begegnungsräume, auch in den „neuen Höfen“ im Zentrum unserer Gemeinde.

Uns sind alle Generationen wichtig! Dazu gehört bezahlbarer Wohnraum, ob im Eigentum oder zur Miete. Übrigens eines der Kernthemen unserer Zukunft.

Steigende Immobilienpreise können wir zwar nicht verhindern, was sicherlich auch an der wachsenden Attraktivität unserer Gemeinde liegt. Aber wer sich einmal für Kirrweiler entscheidet, bekommt viel Lebensqualität für sein Geld. Das wiederum können wir beeinflussen und tun es auch.

Medizinische Versorgung, Infrastruktur, sind wichtige Voraussetzungen für das tägliche Leben. Schnelles Internet, funktionierende Mobilität mit öffentlichem Nahverkehr und gutem Bahnanschluss schaffen hier beste Voraussetzungen zum **Kirrweiler**

Wie wir uns dafür einsetzen?
Mit leistungsstarken Partnern, Weitblick und Vernunft.
Es gibt viel zu tun, seien sie mit uns aktiv!